



## :-: España cumpliendo una vieja contribución providencialmente impuesta, marcará un ejemplo a imitar :-: El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO.

### Vigilad todos el espionaje enemigo, Detened y denunciad a los traidores

#### Cuartel General del Generalísimo

##### Sección de información.—Estado Mayor

Boletín de información con noticias llegadas a este Cuartel General hasta las veinte horas del día 19 de abril de 1937.

##### EJERCITO DEL NORTE

Frente de Aragón.—Ha habido algunas escaramuzas en las que el enemigo ha sido duramente castigado.

Frente de Vizcaya.—Un intento de ataque enemigo ha sido enérgicamente rechazado, causándole gran número de bajas. Nuestras fuerzas persiguieron al enemigo, cogiéndole 30 muertos, algunos prisioneros, 41 fusiles, 250 granadas de mano y diverso material.

Frente de Madrid.—En las últimas horas de la tarde fuego de fusil y de cañón en algunos sectores.

En los frentes de Avila y Soria, sin novedad alguna digna de mención.

En los frentes de Asturias y de León se han pasado a nuestras filas cinco milicianos con armamento y otros cuatro sin él.

##### EJERCITO DEL SUR

En un reconocimiento efectuado en el frente de Córdoba se cogieron varios cadáveres al enemigo, uno de ellos de un oficial francés.

Salamanca, 19 de abril de 1937.—De orden de Su Excelencia: El general segundo jefe de Estado Mayor, FRANCISCO MARTIN MORENO.

### Falange y Requetés, unidos en una sola entidad política nacional

Se denominará "Falange española tradicionalista y de las Jons,"

Las demás organizaciones y partidos políticos quedan disueltos

A la nueva organización se incorporarán, con los honores ganados en la guerra, las demás milicias combatientes

No se cerrará el horizonte a la posibilidad de instaurar el régimen secular

#### Decreto número 255

Una acción de gobierno eficiente, cual cumple ser la del nuevo Estado español, iniciado por acto tal bajo el signo de la unidad y la grandeza de la Patria, exigen supeditar a su destino común la acción individual y colectiva de todos los españoles.

Esta verdad, tan claramente percibida por el buen sentido del pueblo español, es incompatible con la lucha de partidos y organizaciones políticas, que si bien todas pugnan noblemente por el mejor servicio de España, gastan sus mejores energías en la lucha por el predominio de sus estilos peculiares, o lo que es peor, en cuestiones de tipo personalista, que dan lugar a discordias pequeñas dentro de las organizaciones, resucitando la vieja intriga política, poniendo en trance de descomposición organizaciones y fuerzas cuyas masas se mueven a impulsos de los mas puros ideales.

Llegada la guerra a punto muy avanzado y próxima la hora victorio-

sa, urge ya acometer la gran tarea de la paz, cristalizando en el Estado nuevo el pensamiento y el estilo de nuestra revolución nacional. Unidos por un pensamiento y una disciplina común, los españoles todos han de ocupar su puesto en la gran tarea.

Esta unificación que exijo en el nombre de España y en el nombre sagrado de los que por ella cayeron, héroes y mártires, a los que todos y siempre guardaremos fidelidad, no quiere decir ni conglomerado de fuerzas ni mera concentración gubernamental ni unión pasajera. Para afrontarla de modo decisivo y eficaz hay que huir de la creación de un tipo artificial, siendo por el contrario necesario recoger el calor de todas las aportaciones para integrarlas por vía de superación en una sola entidad política nacional, enlace entre el Estado y la Sociedad, garantía de continuidad política y de adhesión viva del pueblo al Estado.

Precisa para ello tener en cuenta que aparte valiosísimas aportaciones colectivas e individuales de patriotas, que desde la hora primera, voluntariamente, vistieron uniformes de soldados de España, «Falange Española» y «Requetés», han sido los dos exponentes auténticos del espíritu del alzamiento nacional iniciado por nuestro glorioso Ejército el 17 de julio.

Como en otros países de régimen totalitario, la fuerza tradicional viene ahora en España a integrarse en la fuerza nueva. Falange española aportó con su programa masas juveniles, propaganda con un estilo nuevo; una forma política y heroica del tiempo

presente y una promesa de plenitud española; los Requetés, junto a su ímpetu guerrero, el sagrado depósito de la tradición española, tenazmente conservado a través de los tiempos, con su espiritualidad católica que fué elemento formativo principal de nuestra nacionalidad y en cuyos principios eternos de moralidad y justicia ha de seguir inspirándose. Siendo uno el sentir de las organizaciones, análogas la inquietud patrióticas que las anima, con un ansia de unión, respaldada con el anhelo con que España la espera, no debe esta ratarse más.

Así, pues, fundidas sus virtudes; estas dos grandes fuerzas nacionales hacen su presencia directa y solidaria en el servicio del Estado. Su norma programática está constituida por los 26 puntos de Falange española debiéndose hacer constar que como el movimiento que conducimos es precisamente esto más que un programa, no será cosa rígida ni estática, sino sujeto en cada caso al trabajo de revisión y mejora que la realidad aconseje.

Quando hayamos dado fin a esta ingente tarea de reconstrucción espiritual y material, si las necesidades patrias y los sentimientos del país así lo aconsejaren, no cerramos el horizonte a la posibilidad de instaurar en la nación el régimen secular que forjó su unidad y su grandeza histórica.

Por todo lo expuesto, dispongo: Artículo 1.º Falange española y Requetés, con sus actuales servicios y elementos, se integran bajo mi jefatura en una sola entidad política de carácter nacional, que de momento se denominará «Falange española tra-

dicionalista y de las Jons». Esta organización, intermedia entre la sociedad y el Estado, tiene la misión principal de comunicar al Estado el aliento del pueblo y de llevar a éste el pensamiento de aquél a través de las virtudes político-morales de servicio, jerarquía y hermandad.

Son originariamente y por propio derecho afiliados de la nueva organización todos los que en el día de la publicación de este decreto posean el carnet de Falange española o de la Comunión tradicionalista, y podrán serlo, previa admisión, los españoles que lo soliciten.

Quedan disueltas las demás organizaciones y partidos políticos.

Art. 2.º Serán órganos rectores de la nueva entidad político-nacional, el Jefe del Estado, un Secretario o Junta política y el Consejo nacional.

Corresponde al Secretario o Junta política establecer la constitución interna de la entidad para el logro de la finalidad principal, auxiliar a su jefe en la preparación de la estructura orgánica y funcional del Estado y colaborar en todo caso a la acción de Gobierno.

La mitad de sus miembros, con los que iniciará sus tareas, serán designados por el Jefe del Estado, y la otra mitad elegidos por el Consejo nacional. El Consejo nacional conocerá de los grandes problemas nacionales que el Jefe del Estado le someta en los términos que se establecerán en disposiciones complementarias.

Mientras se realizan los trabajos encaminados a la organización definitiva del nuevo Estado totalitario, se irá dando realidad a los anhelos nacionales de que participen en los organismos y servicios del Estado los componentes de Falange española tradicionalista de las Jons, para que las impriman ritmos nuevos.

3.º Quedan fundidas en una sola milicia nacional las de Falange española y de Requetés, conservando sus emblemas y signos exteriores. A ella se incorporarán también, con los honores ganados en la guerra, las demás milicias combatientes.

La milicia nacional es auxiliar del Ejército. El Jefe del Estado es el jefe supremo de la milicia. Será jefe directo un general del Ejército, con dos subjefes militares, procedentes respectivamente, de las milicias de Falange española y Requetés. Para mantener la pureza de su estilo se nombrarán dos asesores políticos del mando.

Dado en Salamanca a 19 de Abril de 1937.—Francisco Franco.

#### Visado por la censura

Administración Principal de Correos de Avila

#### AVISO URGENTE

Debiendo procederse por orden de la superioridad a censurar toda la correspondencia que se deposite en esta Administración Principal de Correos, se ruega al público que preste ayuda, echando las cartas ABIERTAS y franqueadas para mayor facilidad de la Censura, recomendando el uso de tarjetas postales.

Avila 9 de Abril de 1937.—El Administrador Principal, Guillermo Neiras.

### FRENTE DE MADRID

## Ayer hubo inactividad en todos los sectores de la capital

### El Tercio ayudó a los rojos a enterrar a los muertos marxistas

En los diferentes sectores del cerco que atenaza la capital de España comienza a reír la primavera para nuestros soldados invictos, que han sabido mantener enhiesta la bandera simbólica de la Patria en las Garabitas, en el Cerro del Aguila, en la Ciudad Universitaria, y en todos los sitios donde fueron duramente atacados.

Un técnico ha dicho «que con la violencia que en Verdún, pero con mayor lujo de mecanismo bélico». Más la dureza al rechazar los ataques, ha sido mayor aún. Las fuerzas nacionales en las últimas jornadas han

probado ser invencibles. Claramente lo reconocen las milicias rojas.

El otro día un charlatán (extranjero por cierto), propagandista a sueldo de la revolución roja, al servicio de Rusia, decía que a pesar de que los soldados rojos habían demostrado servir, no sólo para la resistencia, sino para el avance (?), la «situación de Madrid era grave». Pero más elocuente aún ha sido el acto de enterrar a los muertos, acaecido en pleno teatro de la guerra, y que nos ha sido relatado por uno de nuestros soldados que lo presenciaron.

Los rojos, tras de enarbolar bandera blanca, propusieron a las fuerzas nacionales la tregua. En la piadosa faena, los soldados españoles les ayudaron, y los pobres marxistas, tocados en la fibra emocional y aleccionados por los caballeros de los Tercios españoles, llegaron a derramar lágrimas, y a confundirse en abrazos con los pechos de acero de los hombres de historia inmortal y de lealtad irfranqueable.

Fueron varios cientos los que no pudieron resistir la emoción del momento y se vinieron a nuestro campo. Allí quedaron muchos más, que también hubieran venido—acaso vengan pronto—, pero sus familiares más próximos garantizaban su conducta. Así obligan los «demócratas-marxistas» a sus hombres y tales son los procedimientos de que se valen para prolongar la triste agonía de un pueblo que muere por la asfixia que le produce la tiranía masónica judía.

Enfrente, el ansia liberadora del sano pueblo español, de nuestros bravos muchachos, de nuestros guerreros milicianos, que llevan en la punta de sus bayonetas la llave de la liberación de España.

También sabemos por esos cientos de hombres que se adentraron en nuestro campo que del mismo deseo que nosotros de liberar Madrid, participan la mayoría de sus habitantes hasta algunos de los más «flamantes» jefes del Ejército rojo, procedentes de las más humildes clases de tropa. Sólo los despachos, originarios de los más bajos estratos sociales, los indecibles de todo tiempo y situación, sostienen con tesón criminal, la resistencia de Madrid.

Todo esto confirma la inactividad

El campo es la reserva nacional de pan, músculos y sangre. La unidad, nervio y cultura. La unión de ambas, el cuerpo y el alma de la Nación.

### NUESTROS GENERALES EL INVICTO Y LAUREADO VARELA, EN EL FRENTE

El domingo el general Varela, al salir de misa de doce, de la iglesia de Santo Tomás, de esta ciudad, donde acostumbra a cumplir con los deberes religiosos, fué objeto de una ovación que le tributó el numeroso público congregado en la plaza.

del enemigo en el día de hoy. Sectores hubo, como el de Robledo y el de Las Navas, en los que, tras los fuertes ataques de los últimos días y después de las más disparatadas bravatas de los marxistas, acaso fuera hoy el día más tranquilo desde que se inició la campaña.

De igual forma es sorprendente la pasividad que hoy guardó el enemigo frente a las divisiones de Madrid. Y pese a las afirmaciones marxistas, sigue siendo de España la vía heroica, por donde se abastece la Ciudad Universitaria, defendida por nuestros soldados desde las alturas que hoy dominan el Manzanares y pronto han de dominar Madrid.

18 4-37.

LECTOR: si eres combatiente por España no tires este periódico: dalo a leer a tus compañeros o léeselo tú.

19-4-37.

# España, Estado totalitario

Por Decreto del Generalísimo Franco, con fecha de ayer, y que insertamos en otro lugar, se ha creado el nuevo Estado totalitario. Es la expresión concreta del discurso del Jefe del Estado de anteaer.

La lucha que España sostiene contra la antipatria y la intromisión bolchevique exige una sólida preparación de la paz con un sentido fundamental del nuevo Estado que se intenta construir y a base de normas fijas que han de ser inmutables después de la victoria.

Este Decreto, segunda parte y continuación esperada y jubilosamente recibida del histórico discurso del Generalísimo, señala la meta y traza el camino para la agrupación política eficaz de todos los españoles «bajo el signo de la unidad y de la grandeza de la Patria».

La España de hoy tiene que alzarse y se alza sobre fórmulas juveniles e impetuosas llenas de un sentido nacional indiscutible y sobre el anhelo no menos impetuoso de los que en España han llegado a todos los sacrificios por la conservación de las esencias más puras de la raza. Tales son los que han sabido mantener durante más de un siglo con fidelidad inquebrantable y fervorosa el ideal tradicionalista y los que recién incorporados a la vida pública aportan nuevos métodos y empuje al acervo nacional, que hoy está fecundado con tanta sangre de mártires y de héroes del Ejército y de unas y de otras milicias.

El Caudillo, consagrado ya por la victoria, y que cuenta en todos los hogares con un culto espontáneo y fervoroso, es el guía y adalid de la nueva cruzada por la reconquista de la España imperial, y bajo su mando supremo se agrupan todos los elementos de la España nueva, refundidos en la Falange española tradicionalista y de las Jons.

Indudablemente es este el momento oportuno de aprovechar el caudal de entusiasmo, de brío y de fervor nacional de la juventud española, incorporándola al trabajo y a las responsabilidades del Estado.

Para esto se hacía necesaria la unión de todos anhelada y que reclama la salvación de la Patria; y nadie debe hacerse sordo a esta voz que resuena envuelta en clamores de victoria.

España recibe con aplauso este Decreto y espera que ha de ser la sólida garantía de la paz después de aniquilado el enemigo de Dios y de la Patria.

## FRENTE DE VIZCAYA

### Ataque rojo rechazado a nuestras posiciones de Eibar

#### Cuatro batallones marxistas quedaron diezmados

No quisieron los rojos-separatistas, que defienden el último baluarte de la república de Euzkadi, hacer caso de la amenaza que pende sobre Vizcaya, y que será una realidad tan pronto como el mando lo disponga. Y se lanzaron anoche al asalto de nuestras posiciones en el sector de Eibar.

Cada combatiente estaba admirablemente dotado—según manifestaciones que nos ha hecho después un prisionero—, llevando además del fusil un machete y doscientos cartuchos, siete bombas de mano, unas tijeras para cortar las alambradas, y una pala pequeña para abrir improvisados parapetos.

Así se aproximaron a nuestras líneas, y ya junto a ellas, comenzaron a lanzar las granadas de mano mientras que otros intentaban cortar las alambradas.

La reacción de los soldados españoles fué fulminante.

rechazaron energicamente al enemigo, comenzando a funcionar las ametralladoras, fusiles y morteros. Al fuego de fusil se contestaba con fusil, al de ametralladora con ametralladora. Las ametralladoras dibujaban cortinas de fuego que barrían la avalancha marxista.

Los defensores de España rechazaron al enemigo en medio de vivas a Cristo Rey y al Generalísimo, luchando con una fe que les hace invencibles.

## SANIDAD

No os engañéis con la artificiosa energía que dá el alcohol. En general un poco de vino es sano pero el alcohol en exceso y sobre todo el de los licores es un veneno.

El mismo calor y la misma fuerza que el alcohol dán las féculas y el azúcar con la ventaja de que son sanas y más baratas.

## Un miliciano rojo en Avila

### Fué evacuado por nuestros soldados en el frente de Las Navas

En el hospital de Sangre de esta ciudad ha ingresado esta mañana un miliciano rojo, enrolado en el batallón marxista denominado «1.º de Mayo». Presenta heridas de pronóstico reservado, y fué evacuado del frente de Las Navas, donde fué hecho prisionero por nuestras fuerzas, ya que los marxistas no recogen a veces sus heridos caídos en el frente de combate.

El herido nos ha manifestado que una comisión de milicianos fueron a su domicilio de Madrid, y le obligaron a enrolarse en el batallón «1.º de Mayo», que se estaba por entonces formando. Le entregaron un fusil, y

le dijeron que tenía que prestar un servicio de extraordinario interés cerca de Madrid. Cuando se dió cuenta, el coche lo dejaba en las mismas avanzadillas del frente de la sierra donde en varias horas tuvo que aprender a toda prisa el manejo del fusil que le entregaron.

El herido añadió que él no ha militado nunca en ningún partido político, como la mayoría de los que combaten enrolados en el ejército rojo, a la fuerza, y que su único deseo es trabajar en paz.

El miliciano se muestra encantado del buen trato que recibe en el hospital de los nacionales.

## AVILA AL DIA

### HERRERO DIAZ

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 5

Plaza de Santa Teresa, 10 2.ª dcha

### Información municipal

En el Ayuntamiento nos han manifestado que se han recibido atentas comunicaciones de la señora viuda del heroico capitán don Jesús Peñas, y del doctor Madureira agradeciendo los acuerdos del Ayuntamiento de dar los nombres de capitán Peñas, y del doctor Madureira a dos vías de esta capital. También se han recibido otras comunicaciones del Comandante Militar de las Navas y del teniente coronel Merlo por el obsequio que ha hecho el Ayuntamiento de Avila a los soldados que luchan en aquel sector.

### Estación Meteorológica de Avila

Observaciones del día 20 de abril de 1937: Temperatura máxima, 18'2; mínima, 0'8.

### El puerto de Navarredonda cerrado

Según noticias recibidas de Navarredonda, ha nevado copiosamente en aquél término. Entre los kilómetros 1 al 17 de la carretera de Barco de Avila a Puerto del Pico ha caído gran cantidad de nieve, formándose ventisqueros que impiden el tránsito por dicha carretera.

### Lesionados

En la clínica de la Cruz Roja han sido asistidos Eugenia San Román de distensión ligamentosa en el pié izquierdo y Cristina Berrón de herida cortante en la muñeca derecha.

### «Avila Agraria»

Hemos recibido el número de la importante revista «Avila Agraria» correspondiente al presente mes de abril.

En él se insertan interesantes artículos y trabajos sobre las labores de Primavera en el campo, y otras colaboraciones muy interesantes para la gente del campo.

### ERNESTO PARADINAS BROCKMANN

Médico-Odontólogo  
Estrada, 5. Teléfono, 290.  
Consulta de 11 a una y de 4 a 6

## El cumpleaños de Adolfo Hitler

Hoy celebra el Führer alemán su cumpleaños; y en esta fecha memorable en que la noble nación alemana se viste de fiesta para celebrar y solemnizar el fausto acontecimiento en la vida de su Caudillo, condecorado con el más preciado galardón guerrero germánico por su comportamiento hecico en la gran guerra, en la que luchó como simple soldado, y encumbrado a los dos años a la más alta magistratura alemana en virtud del magnifico movimiento ideológico que inundó en poco tiempo todo el país germano y es asombro del mundo entero, en esta fausta fecha España se asocia de corazón al jubilo de Alemania, la noble amiga, y participa en su fiesta nacional con el afecto espiritual hondo y sincero que es vínculo de inteligencia y acción común para la consecución de las grandes empresas perseguidas en este momento histórico por los salvadores de la paz y de la civilización.

Hitler, fiel representación del genio germano, es ya más que una alta y relevante figura alemana; es toda la voz de una raza, que vibrando recia y virilmente, y sintiéndose celosa de sus esencias culturales y de sus tradiciones, le dice al mundo entero que ella está alerta y dispuesta a cumplir en toda su integridad el programa político cuyos puntos son hoy el bloque más fuerte que la anarquía y el caos judaico-masónico-marxista encuentra a su paso.

Adolfo Hitler, con Mussolini y con nuestro glorioso Generalísimo Franco, forma el triunvirato que lucha enardecidamente con emoción patria y religiosa contra el nuevo Atila que pretende destruir al mundo.

¡¡Heil Hitler!!! En la fiesta del cumpleaños del gran Caudillo alemán, España, la España que en cruenta lucha coopera a la noble empresa de salvación civilizadora, te saluda, expresando sus fervientes votos por tu salud y por la prosperidad del grande y nobilísimo pueblo germano.

### Una máquina fotográfica para los soldados

Los soldados del 13 ligero de Artillería Samuel Enríquez, Juan Calabozo, Daniel Miguel en nombre de todos los que componen la 6.ª Batería de dicho Regimiento, nos remiten atenta carta en la que solicitan de los patriotas de la retaguardia que les sea enviada una máquina fotográfica para distraer sus ratos de ocio en el frente.

La persona que desee hacerles este obsequio, así como el de algunos carretes de película, que también solicitan, pueden enviarlos a la 6.ª Batería del 13 Regimiento Ligero de Artillería.

### Madrinas de guerra

La solicitan los soldados de Artillería Leandro Sánchez García, Gerardo Jiménez Jiménez, Marcelo Martín Escribano y José Parada Navarro.

También la solicitan los soldados del regimiento de Bailén número 24, Gabino Díaz Blázquez, Demetrio García Agudo, Cristino Hernández, Blas del Olmo, Hipólito Castaño, José Sáez Navarro y Florentino González.

### El cumpleaños de Hitler

Con motivo del cumpleaños del Führer alemán, Hitler, durante todo el día de hoy han lucido colgaduras la mayoría de las casas de nuestra ciudad, demostrando con ello Avila su cariño y admiración al pueblo germano.

### Acción Católica femenina

La reunión que mañana miércoles, 21 del actual, debía celebrarse, queda aplazada hasta el sábado próximo, día 24 a las siete de su tarde.

Se hace saber para que tanto las asociadas de Acción Católica como las simpatizantes no sufran la molestia de acudir en la tarde del miércoles y en cambio pueden concurrir el

sábado a la indicada hora y a los salones de la planta baja del Palacio episcopal, en que se verificará la reunión.

## SANIDAD

**Lavad vuestra boca, cepillad vuestros dientes varias veces al día y sobre todo después de comer y antes de ir a la cama. Basta emplear un poco de bicarbonato o perborato sódico. Haciéndolo, conservaréis sanos vuestros dientes y evitaréis muchas enfermedades que entran por la puerta de una boca sucia o enferma: entre ellas el reumatismo del corazón y de las articulaciones.**

**Telegramas enviados por diferentes entidades católicas de ésta, al presidente de la Comisión de Cultura del Gobierno de Burgos**

«Federación Estudiantes Católicos Avila felicita fervientemente Vuestra Excelencia patriótico decreto celebración actos religiosos escolares mes mayo honor Inmaculada, Felisa Caro, presidenta.»

«Directora Internado Teresa no testimonia adhesión y agradecimiento por hermosa y feliz disposición relativa Santísima Virgen.»

«Maestras y niñas Residencia Provincial felicitan por feliz acuerdo de que la Santísima Virgen dirija labor escolar.»

«Ehorabuena y adhesión por feliz acuerdo que la Imagen Santísima Virgen presida escuela amada España Rosario García, maestra nacional.»

## Ecos de Sociedad

### Aniversario

Hace hoy tres años que falleció en esta ciudad el farmacéutico de la Beneficencia municipal, don Juan Antonio Vinuesa. Con este motivo se han celebrado sufragios por su alma en distintos templos de la capital, de la diócesis, así como también en Zaragoza.

A su distinguida familia hacemos presente la reiteración de sentido recuerdo cristiano en esta fecha.

### Viajeros

Procedente de San Sebastián y con el fin de hacer información del frente de Madrid, como corresponsal de la Agencia «Logos», en unión de sus compañeros que se hallan en Avila, ha llegado el redactor de «El Debate», don Isidoro Martín.

### SANCHEZ PRIETO (Médico)

PIEL - VENEREAS - SIFILIS

## TODA LA ESPAÑA LIBERADA

### Usa ya la pastilla de tinte S.I.E.B.

El mejor de los tintes doméstico. Exija pastillas «S. I. E. B.»

Distribuidor para España liberada

M. Alcoucer y Compañía.—Laraña, 8 y 10.—SEVILLA

## La Unión y el Fénix Español

### Compañía de Seguros Reunidos

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las Oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado, de fecha 1.º de febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto, funcionando legalmente con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros ramos.

Capital social y reservas.....	Más de 137 millones de pesetas
Primas recaudadas en España en 1935....	Más de 88 » »
Primas recaudadas en el extranjero en 1935.	Más de 54 » »
Valor de los inmuebles de su propiedad...	Más de 40 » »

### Jefatura de Sanidad de la Plaza y provincia

Enfermeras que tienen que asistir el día 21 de abril de siete de la mañana a dos de la tarde, sexto grupo.

De dos a ocho, séptimo grupo. Por la noche, a las nueve, octavo grupo.

La CENSURA que, NECESARIAMENTE, ha de abrir y volver a cerrar las cartas, RUEGA Y AGRADECE AL PÚBLICO, en beneficio de todos, que preste ayuda, echándolas ABIERTAS Y FRANQUEADAS al Correo. Y asimismo el uso de TARJETAS POSTALES.